UNSS / HALTEROPHILIE: inter-acad' à Limoges

Après une première à Aubusson pleine de réussite et de promesses début janvier, c'est le SUAPS de La Borie à Limoges qui accueillait ce mercredi une rencontre académique UNSS d'Haltérophilie. Cette dernière a pris un caractère inter-académique puisqu'une équipe de La Rochelle avait fait le déplacement.

17 élèves du Collège Nadaud de Guéret (23), du Lycée Professionnel Jaurès d'Aubusson (23) et donc du Lycée Dautet de La Rochelle (17) se sont amicalement affrontés.

La qualité de l'engagement des jeunes compétiteurs leur a permis d'améliorer leurs meilleures marques. La concentration grandissante des derniers en lice contrastait avec l'effervescence de l'assistance à mesure que les charges montaient sur les barres.

L'enjeu pour tous les athlètes et leurs équipes était de taille puisqu'il s'agissait de réaliser les meilleures performances possibles pour viser une qualification au Championnat de France UNSS. Les places sont chères cette année pour se déplacer à Berck sur mer du 28 au 30 mars 2023.

Une nouvelle fois, la Ligue Nouvelle Aquitaine FFHM avait mis à disposition 2 arbitres nationaux, Daniel MAROT, correspondant pour les sports scolaire et universitaire, et Pascal BRUNET pour former et encadrer les jeunes officiels. Une équipe d'encadrement renforcée par la présence de Robert MANLAY intervenant au SUAPS et représentant la Commission d'Arbitrage de la FFHM, ainsi que de Guillaume GENOUX, CTS au SDJES 23, qui oeuvrent tous les deux avec les enseignants d'EPS creusois pour la résurgence de la pratique haltérophile dans nos territoires limousins.

À l'issue de la compétition, Alain BABULLE, Directeur Régional UNSS, a pu remettre les récompenses aux participants après avoir assisté à l'intégralité de la compétition. En souhaitant au plus grand nombre de poursuivre l'aventure!

Jeremy LASCOUX / Paul MENANT - UNSS 23









La présentation et les concurrent(e)s à l'effort !!!!